

EL MOMENTO DE LA ESPERANZA

El covid causó una situación
que al mundo tuvo con gran tensión
el confinamiento la solución
que a esta pandemia se planteó.

En nuestras casas permanecemos
para frenar la ola que todos vimos.

Para salir ponte la mascarilla,
o el virus se te echa encima,
dos metros de seguridad
y nadie se podrá contagiar.

Estas fueron algunas medidas
que el mundo ponen patas arriba,
que provocan revueltas en gente
que no creen en que exista esta peste.

Sociedad actual dividida
por un lado los negacionistas,
y por otro quien sabe que existe
el virus que cambió el dos mil veinte.

Pero la ciencia al fin ha encontrado
una cura para algo tan malo.

La vacuna, antídoto preciado
que ha distribuirse ya ha comenzado.

La esperanza parece que vuelva,
para poner un fin al problema,
esperemos que todo esto acabe
para poder vivir como antes.

Y antes de poder darle fin
al relato que aquí escribí,
recordarles que el ser humano
trabajando unido se ha salvado.

Francisco Oreja Serrano.
2º Bachiller, 18 años.
Segundo Premio Bachiller Verso
Colegio Marqués de Vallejo "El Juncarejo".